

BAB V

KESIMPULAN

Hubungan kerjasama bilateral antara pemerintah Indonesia dengan pemerintah Tiongkok sudah dimulai sejak penandatanganan *MoU* (Nota Kesepakatan) oleh kedua perwakilan ditahun 2013. Presiden SBY dan Presiden Tiongkok Xi Jinping menyaksikan langsung penandatanganan nota kesepakatan tersebut. Ditahun 2015 pada masa awal pemerintahan Jokowi, beliau langsung menginstruksikan untuk segera bekerja melakukan peningkatan teknologi antariksa dengan Tiongkok. Pada pertemuan Pertama Komite Bersama kerjasama di bidang antariksa tersebut merupakan bagian dari pelaksanaan perjanjian antara Pemerintah Republik Rakyat Tiongkok dan Pemerintah Republik Indonesia di bidang kerjasama eksplorasi dan pemanfaatan antariksa untuk maksud damai.

Didalam kerjasama dibidang antariksa tersebut, pemerintah Indonesia memiliki Kepentingan demi meningkatkan kualitas teknologi antariksa yang kini dimiliki Indonesia. Kepentingan Indonesia berupa :

1. Indonesia mendapatkan alih teknologi yang sangat banyak yang dimiliki oleh Tiongkok karena Indonesia dan Tiongkok akan melakukan kerjasama dalam 11 bidang yang mana teknologi tersebut hanya dimiliki oleh negara-negara maju saja. Bentuk

kerjasama ini menjadi upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas teknologi antariksa indonesia sendiri. Cita-cita indonesia sendiri yaitu bisa meluncurkan roket sendiri dan dari badan antariksa indonesia sendiri yaitu LAPAN.

2. Indonesia berkepentingan menjalin aliansi strategis dengan melakukan kerjasama ini. Indonesia akan meningkatkan level teknologi antariksanya untuk bersaing dan bisa sejajar dengan negara-negara lainnya. Hal ini akan sangat menguntungkan indonesia agar keamanan wilayah dan rahasia negara Republik indonesia bisa terpantau dan terjaga secara aman.

Tiongkok sebagai negara super power dibidang antariksa bisa menyaingi negara Amerika dan Rusia sangat terbuka untuk melakukan kerjasama teknologi antariksa dengan Indonesia walaupun disatu sisi Tiongkok memiliki kepentingan negaranya sendiri dengan Indonesia. Akan tetapi hal ini sangat menguntungkan bagi Indonesia itu sendiri.

Bentuk kerjasama yang dilakukan oleh indonesia tersebut telah direspon baik oleh Tiongkok. Indonesia sangat beruntung kedepannya akan bisa membuat dan meluncurkan teknologi satelit terutama teknologi dibidang Roket. Pada setiap program yang dilakukan oleh LAPAN untuk mengembangkan teknologi antariksa ini sangat didukung oleh pemerintah dan presiden dan diharapkan akan dengan lancar.

